

# 2016 進学塾サンライズ小幡校

# 卒塾生の声

## Aさん入塾後内申+6 菊里高校進学

サンライズに入らなければ、ここまで自分でやってこられなかつたと思います。授業を受けてからどんどんできるようになってくるのがすごく嬉しかつたです。たくさんの質問にも答えてくださつたことが、たくさんの場で役立ちました。私は中3の夏期講習から入塾しましたが、本当に『もっと早く入つていれば…』とそれだけが心残りです。ありがとうございました。

## Bさん入塾後内申+11 菊里高校進学

合格できて本当に嬉しいです。数学が苦手で、授業でわからなかつたところを個別で質問できたのは本当によかったです。入試の直前には、苦手の数学と理科の質問にたくさん、たくさんつきあつてもらいました。そして最後のほうは緊張して動揺している私を励まそうと『茶碗蒸し食べて元気になれ！！』と何度も言われたことがいい思い出です。

## Dくん入塾後内申+2 千種高校進学

サンライズは前いた個人塾よりも丁寧でわかりやすい授業と解説があり、めっちゃ学力が上がりました。冬休み前と後で学校のテストの点が全く違つて本当に成長を実感できた。僕は半年しかサンライズにいなかつたけど、半年死ぬ気で頑張って千種に受かった！半年本気→1年本気ならみんなも旭丘受かるかも。今から頑張れ！

## Eくん入塾後学年2位獲得 旭丘高校進学

他の塾だったら自信がこんなにもつかなかつたと思う。いろいろとわかりやすい指導がとてもよかったです。感謝、感謝です。気分が乗らないときも周りの皆がとても熱心に勉強している姿に何度も鼓舞されました。たゆまぬ努力を続けることがこれから的人生でも大切だと思います。頑張ってきます！

## Gさん入塾後学年内申+2 名東高校進学

高校合格、嬉しいです！楽しみ！！サンライズは他の塾と比べるとテスト対策はすごく長時間勉強するし、小テストも毎日あって大変だったけど学校のテストでいい点がしっかりとれたから、内申がすごく良かった。授業の思い出はありすぎて書ききれませんが、先生たちの授業、本当に楽しかつたです。いつも丁寧に質問対応してくださつてありがとうございました！

## Hくん入塾後内申+7 昭和高校進学

サンライズはものすごく勉強するところ。時間は長いけど、毎日楽しくしっかり勉強できるところ。その分自信がつき、成長できたと思います。サンライズに入って内申も順位もめちゃめちゃ上がつた。苦手科目がけっこうできるようになったのが大きいと思います。受験は不安だったけど、最初から諦めずにチャレンジして本当によかったです！！ありがとうございました！！

## Jさん入塾後内申+5 旭野高校進学

旭野高校合格！だけど信じられない。本当に受かるなんて！学校の先生からは絶対無理だつて言われていたから、報告のときに職員室がめっちゃ盛り上がってたさあ♪塾では気持ちの面でも支えてもらつたし、もっと塾にいたかった。受験生になつてはじめて、ちゃんと勉強しておけばよかつたと何度も思ったことかわからん。そつなる前に勉強したほうがいいよ。うん。

## Kさん入塾後内申+2 名城高校進学

名城高校に合格、本当に嬉しい！苦手の数学の入試問題を見たときは、いったいどうなるかと思いましたが、私の質問に、いつもいつも夜遅くまで答えてくれてありがとうございました。マイペース？な私の片付けを待つて掃除してくれたり、忘れ物を届けてくれたりと色々と迷惑をかけて本当にすいませんでした。高校行つても頑張ります！ありがとうございました！

## Mさん入塾後内申+4 中京高校進学

念願だった中京高校に合格！勉強の仕方、暗記の仕方そして努力の仕方を学んで、学校のテストでよい結果をだせた。サンライズは勉強を頑張れる環境があつた☆最高一！1年間おばかな私にていねいに教えてくれて本当にありがとうございました！感謝しています！！

## Nさん入塾後学年33位 UP 東邦文理選抜進学

学校のテストも上がり、苦手だった数学が伸びました。最後内申が上がりきらず、公立では悔しい思いをしたけど、実力は本当についたと思います。サンライズでは質の良い勉強がでつて、くだらない質問もたくさん聞いてくれたことが思い出です。これからも質の良い勉強を継続していくたいと思います。

## Pくん入塾後内申+3 濑戸西高校進学

こんなにどうしようもない俺をここまで成長させていただき、本当にありがとうございました。授業はとにかく面白い。大変だったけど、楽しかつた。学校で俺の合格を聞いて職員室が騒ぎになつてた！超テンションがあがりました。高校合格がこんなに最高の気分になると思いませんでした。本当にありがとうございました！高校生に俺はなる！

## Qさん 入塾後学年18位 UP 春日丘高校進学

公立は受からなかつたけど、頑張ったから悔いはない！！でも、先生たちには本当に迷惑をかけたと思います。入試前にはわからなさすぎて、泣いた時はすごく困つたと思います(笑)。先生たちの期待にこたえられなかつたけど、小幡校で本当によかったです。皆も最低でも中1から入つた方がいいと思います！！高校でも頑張ります！！！

## Cさん入塾後内申+5 千種高校進学

千種に合格できたことが夢みたいです。信じられません！！サンライズは他の塾より勉強量が多くてなかなかしんどいけど、確実に成績があがり、授業でわからないところが少なくなりました。成績が本当によくなつたので、学校で周りからも頼られるようになった☆授業も面白いし、実践できるような勉強法とかも教えてもらえる。やってて損はないよ！

## Fくん全定期テスト1位 旭丘高校進学

旭丘高校合格。本当に嬉しい！家ではどうしても勉強できなかつたので、勉強できる環境ができたことが大きかったです。精神的にどうしても自分を追い詰めてしまうこともあつたけど、先生たちに支えてもらって、この1年間で精神力が一番成長できたと思います。1年間ありがとうございました！

## Iくん入塾後内申+11 瑞陵高校進学

学校のテストで数学が平均点以下で母ちゃんに無理矢理塾にこさせられたのに、今は一番の得意教科。家では全く勉強できないので、とにかく塾で勉強して内申も順位もめっちゃ上がつた。すごくないですか。1年間勉強しすぎて遊び方を忘れた…ので大学入試に向けてもう勉強をスタートさせてます。僕は卒塾せずにこれからも塾に來るのでよろしくお願ひします(笑)。

## Lくん入塾後内申+6 春日井南高校進学

人格が変わりそなぐらい嬉しい！そもそも入塾していなければ高校行けなかつたので、サンライズの、なにもかもがよかったです。ある意味命の恩人です(笑)。内申も順位もめっちゃ上がり奇跡を起こすことができました。日々先生と掛け合いしながら勉強してきたので、勉強なのにとても楽しかつた。今まで苦労ばかりかけたけど、本当にありがとうございました！！

## Oさん入塾後学年52位 UP 名古屋国際進学

授業は本当おもしろかったです！怒られたこともあつたけど、いつも楽しくなんだかんだ覚えることができました。中1・中2の復習は自分でもびっくりするぐらい忘れていたのですぐに役に立ちました。夏期講習は本当に役に立つたと思います。毎日勉強しに塾にいひたけど、授業も先生も最高に面白かったです。ありがとうございました。

進学塾サンライズ小幡校は守山区ナンバーワンの学習塾を目指しています。

進学塾サンライズ小幡校は、守山区に開校して2年目。『子供達の未来を輝かせる』をモットーに日々楽しく、時には厳しく、情熱あふれる指導を目指して運営しています。

今年の受験者の平均内申もプラス3.9！各中学校、ベスト10入りは6人。うち4人は入塾してからベスト10以内にはいっています。

学年順位50位以上UP者も受験生のみで4人輩出！目標に向かって、前向きにとことん努力する。そのような塾でありたいと願っています。

みんな自分の人生を変えるために、必死に頑張りました。子供達の頑張った声をぜひお聞きください。